



District 1650 Bretagne - Mayenne



Lettre du Gouverneur Mai 2010

Chères Amies,
Chers Amis,

Le mois de mai est le seul mois de l'année sans thème du Rotary International et pourtant le mois de mai est un mois riche en actions. Mais pas seulement !

Tout au long de l'année, du plus petit au plus grand, de l'hyperactif à l'atone, tous les clubs, sans exception, agissent.

Depuis la création du Rotary, les rotariens n'ont pas cessé d'agir, d'apporter aides et soutiens, de s'engager et d'être des initiateurs ou des précurseurs.

Malgré ses occupations professionnelles, chaque rotarien apporte son aide et respecte ses engagements.

Mal reconnus, voire oubliés, les rotariens n'abdiquent pas et poursuivent inlassablement leurs actions.

C'est un tour de force exigeant dont vous pouvez être fiers.

Que ce soient dans des actions de clubs avec le district ou dans des actions individuelles toutes répondent à l'idéal rotarien et à l'engagement des rotariens en faveur des plus démunis.

Tous œuvrez en faveur de la jeunesse, pour parfaire son éducation, son alphabétisation, lutter contre l'illettrisme et préparer l'intégration dans la vie professionnelle,

Tous œuvrez pour l'amélioration de la santé ou pour apporter soutien aux grandes causes stratégiques du Rotary, telle l'éradication de la polio ou de toutes autres maladies,

Tous œuvrez pour l'amélioration de la santé de l'hygiène, de la qualité de l'eau ou en rendre son accès plus aisé aux plus grands nombres,

Tous œuvrez contre la faim dans le monde.

Dans tous les cas le rotarien se penche sur le sort des autres êtres humains, il apporte tous ses soins à préserver la valeur humaine de l'autre et accorde tout son respect à la valeur de l'être en lui-même.

Pourquoi ?

Parce que le rotarien est un être humain solidaire,

Parce que le rotarien vise à l'amélioration de la condition des hommes et que c'est pour ses valeurs qu'il a été choisi et qu'il est devenu rotarien.

Alors ? Humanisme ou humanitaire ? Peu importe ! Ne vous posez pas la question.

L'essentiel est d'agir, localement ou mondialement, dans le respect et avec l'accord de l'autre.

Dans le respect des règles d'éthique qui sont les nôtres et du critère des quatre questions.

Continuez à agir,

Continuez à apporter et à faire le bien autour de vous, localement ou mondialement,

Continuez à donner une autre image du rotary que celle habituellement véhiculée,

Continuez à être des exemples d'Éthique professionnelle et sociale,

Conservez votre convivialité et la joie de vous retrouver dans les actions,

Continuez à agir dans l'amitié et que cette amitié transparaisse et donne envie, à d'autres, d'intégrer le club.

Conservez à l'esprit que l'avenir du Rotary n'est pas que l'affaire d'une année de Gouverneur ou de Président mais que c'est une action à mener tous les jours.

Servir d'abord, le faire, et le faire apprécier sera toujours nécessaire à l'Avenir du Rotary.

Amitiés à toutes et à tous,

*Alain FINIX
DG1650 Bretagne-Mayenne*